

Entrevista / Lorenzo Córdova (Exconsejero presidente del INE)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Yo creo que renegar a cualquier espacio de interlocución es renegar a la vocación democrática y yo creo que, con lo visto en los antecedentes de la Reforma Judicial y otras que implicaron diálogos de sordos, para decir lo menos, es decir, espacios de desahogos para la oposición, para que se esperanzaran y en general la ciudadanía. Me gustaría pensar que esta convocatoria a un diálogo amplio incluyente, repetirá lo que había sido la norma en las grandes reformas del pasado, es decir, escucha, ponderación, generación de acuerdos. Yo creo que ya tienen escrita la iniciativa, los conocemos y sabemos cómo son estas cosas, además están los borradores, el Plan A, Plan B y Plan C, por eso no basta con ir a participar, creo que habrá que salir a la calle para demostrar”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZHUc9qHsKxlgi0A8A9MJtMBJQdUwT0d0jKcAoO3OyEXsA?e=yW9pxl>